

UTESA gana ajedrez universitario 2010

Los equipos masculino y femenino de la Universidad Tecnológica de Santiago, **UTESA**, se coronaron campeones del Primer Gran Torneo Interuniversitario de Ajedrez, donde por primera vez participaron 18 universidades de todo el país.

Los Utesianos acumularon 15 puntos de 20 posibles, seguidos por la **UAS**

D, con 13 puntos;

ITECO

, con 12 puntos; y

O&M

y el

ITLA

, con 11.5 puntos cada una. Mientras que las damas de

UTESA

lograron 13.5 puntos de 15 posibles, seguidas por la UASD, con 11 puntos;

y

UCNE

e

ITECO

, con 8.5 puntos cada una.

El torneo, considerado el más importante en su género de los celebrados en el país, tanto por la calidad como por la cantidad de participantes, se celebró en el Campus I de **UTESA**, en Santo Domingo. Fue organizado por el Consejo Atlético Universitario Dominicano (CAUDO) y la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), institución que además avaló el evento, el cual fue reconocido por la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE).

Los ganadores representarán a la República Dominicana en el Torneo Mundial de Universidades a celebrarse este año en Suiza.
